
 

 

 

Работа депутатов  
в округах 

 

 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №1  

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО РАЙОНА 
 

Продолжается работа по разрешению конфликтной ситуации на 

пересечении улиц Пензенской и Владимирской. Там предприниматель, имея на 

руках полученные много лет назад документы на индивидуальное жилищное 

строительство, снес березовую аллею и возводит торговые ряды. Против этого 

категорически выступают местные жители. Однако предприниматель 

продолжает упорствовать в своем стремлении: через Кадастровую палату 

Самарской области он поменял вид разрешенного использования земельного 

участка с ИЖС на ведение розничной торговли. В настоящее время дело 

решается в суде. Вопрос находится на особом контроле депутата. 

За помощью к депутату обратились и жители домов № 7а, 9 по улице 

Гагарина с жалобой на возведение застройщиком фундамента для торгового 

павильона на земельном участке, расположенном в сквере по улице Гагарина 

пересечение с улицой Тухачевского.  

На месте Александр Борисович совместно с Главой администрации 

Железнодорожного района разбирали сложившуюся ситуацию.  Застройщик 

самовольно возводил фундамент под павильон, т.к. Министерством 

имущественных отношений Самарской области с ООО «РМК-Навигатор», 

заключен договор аренды земельного участка под установку временного 

павильона бытового обслуживания, не предусматривающего наличие 

фундамента.  

На основании указанного нарушения и в связи с тем, что все жители 

домов выступают против строительства павильона бытового обслуживания на 

указанном месте, принято решение направить в соответствующую инстанцию 

письмо о необходимости расторжения договора аренды земельного участка, 

заключенного в 2012 году. Кроме того, депутат запланировал установку 

МАФов на территории этого сквера в 2014 году. В настоящее время котлован 

засыпан, а в сентябре будет завезен чернозем для восстановления газона.  

По результатам выездного инспектирования торговых павильонов на 

территории города, в которых незаконно осуществлялась торговля пивом, 

снесен торговый киоск по адресу: улица Чернореченская, дом №1.  



По обращению Авериной Валентины Петровны оказано содействие в 

решении вопроса по ремонту теплотрассы  к дому №139А по улице 

Красноармейской. 

Даны необходимые разъяснения председателям МКД по вопросу смены 

управляющей компании ЗАО «ПТС-Сервис», обслуживающей жилые дома.  

Осуществляется контроль за ходом выполнения работ по капитальному 

ремонту домов за счет средств городского бюджета. В настоящее время 

завершены утвержденные  виды работ по адресам: улица Никитинская, дом 

№66А, улица Мечникова, дом №50, улица  Пензенская, дом №74, улица 

Красноармейская, дом №125.  

 

 

 

В рамках выполнения 

городской программы «Двор, в 

котором мы живем» проводятся 

работы по комплексному 

благоустройству дворовой 

территории по адресу: улица 

Владимирская, дома №№23, 27.  

Открытие детской площадки 

планируется в сентябре. 

 

 

28 августа на рабочей группе в администрации Железнодорожного 

района утверждены дворовые территории, принявшие участие в городском 

конкурсе «Двор, в котором мы живем» на 2014 год.  Победителями  конкурса на 

территории избирательного округа№1 стали дворы, расположенные по адресу:   

 улица Арцыбушевская, дом №3А - 1 категория, 

 улица Агибалова, дома №68,№70      - 1 категория. 

Совместно с администрацией Железнодорожного района определены 

адреса на территории избирательного округа №1 по ремонту участков 

внутриквартальных дорог и дорог в частном секторе с применением 

асфальтобетонной крошкой: улица Чернореченская, дома №19, №21, №25, 

№27А, улица Пензенская, дома №56, №74, подъезды к МОУ школе №37, в ч/с 

за Храмом Всех Святых. Проводилась работа по уточнению дислокаций 

контейнерных площадок для капитального ремонта в 2013году. 

Для жителей пос. им. Шмидта депутат организовал поездку к святому 

источнику в Ташле. Посетить святые места Самарской земли отправились 40 

человек, в том числе старшие по домам, члены советов домов, а также просто 

активные и инициативные жители района. В итоге люди остались очень 

довольны, поблагодарили депутата за оказанное им внимание.  

Продолжается бесплатный прием граждан юристом по вопросам ЖКХ, 

социальным вопросам, организованный депутатом для избирателей своего 

округа.  

В августе от Александра Борисовича Фетисова получили поздравления  

49 именинника округа №1, в т.ч. 10 юбиляров. Среди них: члены районного 



совета ветеранов,  ветераны Великой Отечественной войны, активисты домов 

по округу. 

 

 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №12  

СОВЕТСКОГО РАЙОНА 
 

19 августа от имени депутата Думы г.о. Самара Н.М. Михайловой с днем 

рождения поздравили А.В. Федорову - активиста  12 избирательного округа 

Советского района. Именнице вручили поздравительную открытку и подарок. 

22 августа состоялось открытие площадки  у домов №№ 99,101 по улице 

Советской Армии, благоустроенной по программе «Двор, в котором мы 

живем». От имени депутата Думы г.о. Самара Н.М. Михайловой детям 

подарили памятные подарки и волейбольный мяч. Также от имени депутата 

награждена благодарственным письмом и подарком председатель МКД Т.А. 

Кокоулина. 

27 августа депутат Думы г.о. Самара Н.М. Михайловой приняла участие  

в совещании администрации Советского района по вопросам благоустройства 

Советского района. 

 

 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №13  

СОВЕТСКОГО РАЙОНА 
 

 

25 июля депутат Вячеслав 

Гришин присутствовал на 15-ти 

летии организации судебного 

департамента Самарской области при  

Верховном суде РФ. От Думы г. о. 

Самара депутат вручил награды. 
 

 
 

 

 
6 августа состоялась встреча 

депутата с жителями дома №20 по улице 

Красных Коммунаров на тему проблем 

ЖКХ и обустройства внутриквартальной 

дороги, а также участия в программе 

«Двор, в котором мы живем». 

 

  



 

 

15 августа депутат поздравил жителя округа - 

Андрей Ивановича Баталина со 100- летним 

юбилеем.  

Депутат вручил благодарственное письмо с 

поздравлениями и подарком. 

 

 

 

 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №14  

СОВЕТСКОГО РАЙОНА 
 

2  июля Вячеслав Викторович  Дормидонтов поздравил семью  

Нуждиных – Александра Алексеевича и Антонину Ефимовну с  бриллиантовой 

свадьбой. 

Много  поздравлений  и теплых слов  прозвучало в честь юбиляров в этот 

день. Вячеслав Викторович вручил юбилярам благодарственное письмо и 

ценный подарок.  

16 июля Вячеслав Викторович Дормидонтов провел летний детский 

праздник в п. Мясокомбинат. На мероприятии присутствовало  70 детей.  

Артисты более двух часов развлекали публику заводными играми и 

песнями, дети участвовали в творческих конкурсах: читали стихи, 

инсценировали сказку.  

Депутат Дормидонтов поздравил детей с летними каникулами, напомнил 

о соблюдения правил дорожного движения. Все присутствующие получили 

подарки. 

17 июля состоялось мероприятие, посвященное закладке первого камня в 

основание памятника «Золотой век Самары», на котором присутствовал 

Вячеслав Викторович Дормидонтов.  

 

 

 

 

Вячеслав Викторович 

Дормидонтов выступил с 

приветственным словом и 

пожеланием успешного 

процесса строительства. 
 

 



  

 

 

 

23 июля в 5-ом поселке 

Киркомбината Вячеслав 

Викторович Дормидонтов 

организовал детский летний 

праздник с музыкальным и 

игровым сопровождением.   

 

 

 

На мероприятии 

присутствовало более сорока 

детей. В своем 

приветственном слове депутат 

поздравил жителей со 

столетием п. Киркомбинат и 

пожелал ребятам веселого 

детского отдыха, соблюдения 

правил безопасности 

дорожного движения.  

  
 

 

 

 

 

 

Праздник продолжался 

более двух часов. Хорошее 

настроение было и у 

родителей, и у детей. Все 

ребята получили сладкие 

подарки. 

 

 

21 августа по улице Промышленности дома №№299, 301 и №305 депутат 

Вячеслав Викторович Дормидонтов организовал открытие детской игровой 

площадки, которая была реализована в рамках городской программы «Двор, в 

котором мы живем». 



Данный проект помимо спортивного и детского оборудования 

предусматривает ремонт внутриквартальных дорог, установку 

внутриквартального освещения, опиловку деревьев, эстетическое 

благоустройство двора. 

Вячеслав Викторович Дормидонтов лично контролировал все работы по 

данному проекту. В результате во дворе были установлены тренажеры, 

турники, качели, карусель, лавочки, урны, теннисный стол. Выполнены работы 

по ограждению, приведены в порядок внутриквартальные дороги и освещение. 

Построено футбольное поле. Все аварийные деревья выпилены. 

На празднике присутствовали представители Администрации, 

председатель ТОС, председатели МКД.  

Всех активных жителей депутат наградил памятными подарками за вклад 

в развитие своего двора. 

 

 

 

 

Праздник 

продолжался около двух 

часов, на открытии 

присутствовало более 70 

детей.  

 

 

Аниматоры развлекали ребят веселыми конкурсами, развивающими 

играми.  

Дети демонстрировали свои творческие способности. В завершении 

праздника все участники получили подарки от Вячеслава Викторовича 

Дормидонтова. 

22 августа в округе депутата Вячеслава Викторовича Дормидонтова 

состоялось еще одно открытие детской площадки по программе «Двор, в 

котором мы живем». Площадки 14 округа, работы на которых контролировал 

депутат лично, открываются в этом году в городе одними из первых. 

 

 

 

 

 

Вячеслав Викторович 

устроил детям праздник. 

 

 

 



Артисты в костюмах пиратов – разбойников больше часа развлекали 

детей интересными играми.  

Командные конкурсы объединили ребят разных возрастов. 

Вячеслав Викторович Дормидонтов выступил с приветственным словом. 

Он поздравил жителей с открытием благоустроенного двора, в котором 

отремонтировали и расширили внутриквартальную дорогу, наладили 

освещение, зеленые насаждения привели в надлежащий вид.  

 

 

Усилиями депутата и жителей была вывезена брошенная машина. 

Установлены лавочки, урны, тренажеры. Возведено баскетбольное поле. 

 

 

По традиции, всех 

активных жителей депутат 

наградил грамотами, вручил 

подарки, выразил благодарность 

за помощь в благоустройстве 

территории. 

 

 

 

 
 

 

В завершении мероприятия все дети получили от Дормидонтова 

Вячеслава Викторовича сладкие подарки. 

 

 

 

 

 

28 августа депутат 

Дормидонтов Вячеслав 

Викторович поздравил с Днем 

Рождения директора Лицея 

«Созвездие» Басис Людмилу 

Борисовну. От всей души 

пожелал здоровья, счастья, 

успехов и благополучия. 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №19  

ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА 
 

В августе по инициативе Ивана Федоровича Леонтьева  работает  

трудовой десант в парке «Воронежские озера». 

 

5 августа принимал участие в торжественном мероприятии, посвященном 

поздравлению людей с ограниченными возможностями здоровья с Днем семьи, 

любви и верности. 

 

 

 
 

 

22 августа была организована поездка жителей на святой источник в село 

Русская Селитьба  Красноярского района Самарской области.  

От имени депутата поздравление участников праздника «Золотая осень», 

проводимого обществом инвалидов Промышленного района. 

28 августа поздравление первоклассников из социально-незащищенных 

семей в ТЦ «Парк –Хаус». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №22  

ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА 
 

  
 

5 августа – улица Молодѐжная, 

дом № 6 - встреча с жителями дома, 

представителями администации - 

обсуждение проблем 

внутриквартального проезда. 

 

14 августа - улицаТополей, 

дом №3 - встреча с жителями дома 

по вопросам благоустройства двора 

и текущего ремонта дома 

 

 

 

 

 

29 августа – улица 

З.Космодемьянской - встреча с 

жителями по вопросу ликвидации 

незаконной парковки с торца дома 

и благоустройства газона. 

 

 

 

 

 

Осмотр территории 

территории по адресу улица 

Георгия Димитрова, дом №112. 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 24  

КИРОВСКОГО РАЙОНА 
 

В июле - августе месяце при содействии депутата 24 избирательного 

округа Николая Николаевича Митрянина были проведены 11 экскурсий для 

ветеранов ВОВ, ветеранов труда, членов общества инвалидов, актива и 

секретарей первичных отделений Всероссийской политической партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» Кировского района с посещением святого источника в 

селе Большая Царевщина. Святое место Самарской области посетили 220 

человек. 

8 августа первый заместитель Председателя Думы городского округа 

Самара Николай Николаевич Митрянин был приглашен в кинотеатр «Луч» на 

праздничное мероприятие, посвященное 55-летию ООО «Домостроительного 

комбината № 1» и профессиональному празднику «День строителя». 

Николай Николаевич поздравил всех собравшихся  со знаменательной 

датой 55- летием комбината и  с Днем строителя, поблагодарил за труд, за 

вклад в развитие Самары, пожелал счастья здоровья и процветание комбинату. 

Самые достойные, отработавшие на комбинате от 25 до 40 лет,   были отмечены 

Благодарственными письмами Думы городского округа Самара, цветами и 

памятными подарками.   

Дети детского сада №13 показали  рабочим комбината праздничный 

концерт. 

 

  
 

19 августа депутат 24 избирательного округа Николай Николаевич 

Митрянин поздравил с 55-летием совместной жизни чету Казанцевых Юрия 

Яковлевича и Евдокию Сергеевну.  

Николай Николаевич вручил юбилярам Благодарственное письмо, 

памятный подарок, цветы и сказал: «Я от всего сердца поздравляю Вас с этим 

славным юбилеем. 



 

 

Пусть каждый день вашей 

жизни будет таким же светлым, как 

этот праздничный день. Дай Бог вам 

здоровья на многие годы и 

счастливой жизни в окружении 

детей, внуков и правнуков ».  

 

19 августа депутат 24 избирательного округа Николай Николаевич 

Митрянин был приглашен директором школы №34 Лидией Евгеньевной 

Банновой, оценить готовность школы к началу учебного года. 

 

 

 

Учителя школы показали 

отремонтированные классы, 

продемонстрировали новое 

оборудование,  компьютеры, 

интерактивные доски, 

приведенные в порядок 

спортивную площадку и 

школьный двор,  благоухающий 

разнообразием цветов. 

 

 

В этом году из бюджета города школе были выделены средства на ремонт 

крыши и установки пандуса. 

 

 

Теперь дети с 

ограниченными возможностями 

могут беспрепятственно 

посещать школу. 

Николай Николаевич 

поздравил всех учителей школы 

с началом учебного года, 

поблагодарил за работу,  

проведенную в летнее время и 

оценил готовность школы на 

отлично. 
 



Уже стало традицией в канун 1 сентября  приглашать в общественную  

приемную 24 избирательного округа многодетные семьи, дети которых идут в 

первый класс.  

29 августа для первоклашек и их родителей было организовано чаепитие.  

Депутат округа Николай Николаевич Митрянин вручил детям ранцы, с 

необходимым для первоклассников содержимом.   

«От всей души поздравляю вас с этим замечательным праздником, желаю 

вам дорогие ребята удачи, здоровья,  верных друзей, твердых знаний и чтобы 

школа для вас стала вторым  домом, а родителям желаю, терпенья и мудрых 

решений в воспитании детей», - пожелал депутат будущим первоклассникам и 

их родителям. 

Родители  поблагодарили Н.Н. Митрянина за заботу и подарки. 

 

  
 

В августе месяце  депутат 24 избирательного округа Николай Николаевич 

Митрянин  поздравил  с днем рождения: 

- Галину Александровну Шалутову - заведующую библиотекой № 22; 

- Антонину Тихоновну Ермакову - председателя Общества инвалидов 

поселка Восточный; 

-  Валентину Степановну Букину - заведующую детским садом № 256; 

- Александра Юрьевича Полонского - генерального директора ООО 

«ДМК №1»; 

- Светлану Николаевну Культюшкину - директора Государственного 

специального (коррекционного) образовательного учреждения для 

обучающихся, воспитанников с ограниченными возможностями здоровья – 

специальной (коррекционной) образовательной школы-интерната № 113  г. 

Самара.   

Депутат вручил именинникам Благодарственные письма и памятные 

подарки, а также пожелал всем здоровья, счастья и дальнейших успехов в 

работе.  

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №28  

КИРОВСКОГО РАЙОНА 
 

12 августа депутат В.К. Ягодкин проводил встречу с представителями 

администрации Кировского района и представителем подрядной организации 

по вопросу размещения МАФ. В связи с предстоящим началом работ по 

установке МАФ в 28 округе, был осуществлен выезд по всем адресам, 

указанным в списке.   

19 августа В.К. Ягодкин совершил объезд территории округа с целью 

осмотра состояния внутриквартальных дорог и территорий, нуждающихся в 

благоустройстве. По итогам выездной проверки были определены 

внутриквартальные дороги и пешеходные тротуары, нуждающиеся в ремонте.  

23 августа депутат В.К. Ягодкин принял участие в ежегодной отчетной 

конференции УК «Васко» о проделанной работе в 13 микрорайоне 28 

избирательного округа.   

На встрече был  заслушан доклад УК о проделанной работе. Жители 

обратились к представителям УК, депутату по вопросам капитального и 

текущего ремонта, изменений по коммунальным платежам, совместной работы 

с советами МКД, высказали свои замечания и пожелания. 

 

 

 

 

7, 14, 21 и 28 августа 

депутат Ягодкин проводил 

личные приемы граждан в 

общественной приемной.  

 

 

 

 

 

Основными вопросами 

по - прежнему остаются 

проблемы в сфере ЖКХ, 

благоустройства дворов и 

внутриквартальных дорог, 

ремонт контейнерных 

площадок.  

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №34  

КУЙБЫШЕВСКОГО РАЙОНА 
 

8 августа по уже сложившейся доброй традиции на территории частного 

сектора по улице Ново-Набережная, при содействии депутата состоялся 

праздник двора, посвященный 70-летию района.  

Сергей Богданов ежегодно спонсирует праздник на этой территории, 

поддерживая жителей, которые своими руками  благоустроили улицу, 

построили  детскую и спортивную площадки. 

В праздничной программе приняли участие сотрудники МБУ МЦ 

«Диалог», подготовившие развлекательную программу для жителей, а для 

самых маленьких гостей праздника были подготовлены  сюрпризы. 

 

 

 

 

От имени депутата  

инициативные жители 

получили 

благодарственные 

письма и подарки. 

 

 

28 августа Сергей Богданов провел личный прием граждан в поселке 

Озерный. На приеме присутствовали В.В.Федоренчик - заместитель 

генерального директора МБУ городского округа Самара «ЦАУМС», 

А.С.Семенов - заместитель главы администрации Куйбышевского района 

городского округа Самара, Д.А. Лукьянов - генеральный директор ООО 

Управляющая Компания «Волгабытсервис», Г.П. Егоров - председатель СТОС 

«Кряж». 

Всего за помощью к депутату  обратилось 20 человек.  

Спектр обращений  оказался самым широким – от проблем 

здравоохранения в поселке  до  вопросов  благоустройства и жилищно-

коммунального хозяйства. 

По ряду вопросов были даны квалифицированные ответы на месте, по 

отдельным темам для выяснения всех обстоятельств были  разосланы 

депутатские  обращения в компетентные инстанции. 

 

 

 

 

 



 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №35  

КУЙБЫШЕВСКОГО РАЙОНА 
 

Принято устных обращений                                                                      56 

Обращений в письменной форме                                                              10 

Обращений в личном приеме                                                                    12 

Всего принято обращений                                                                         78 

Принято участие в районных мероприятиях                                             4 

Количество граждан, принявших участие в мероприятиях          120 чел. 
 

1 июля состоялся прием жителей в общественной приемной депутат. В 

этот день к депутату обратилось трое граждан района, по окончании приема 

было составлено 4 обращения. 

8 июля депутат Ирина Николаевна Кочуева поздравила юбиляров 

Куйбышевского района со Всероссийским днем любви, семьи и верности 

(поздравление проводилось в помещении ЗАГС Куйбышевского района). 

15 июля состоялся прием жителей в общественной приемной депутата. В 

этот день к депутату обратилось четверо человек. По итогам приема было 

составлено 1 обращение. 
 

 

 

18 июля депутат поздравила              

с 75-летним юбилеем Марию 

Тимофеевну Глушец - члена 

Куйбышевской районной 

организации Самарской региональной 

общественной организации 

«Труженики тыла и ветераны труда» 

и вручила ей памятный подарок и 

почетую грамоту Думы городского 

округа Самара. 
 

22 июля состоялся прием жителей в общественной приемной. В день 

приема к депутату обратилось двое граждан, составлено 1 обращение. 

24 июля депутат поздравила с юбилеем ветерана труда Анну Алексеевну 

Сазонову и вручила ей памятный подарок.  

5 августа состоялся прием жителей в общественной приемной депутата. В 

день приема к Ирине Николаевне обратилось трое граждан района, по 

окончании было составлено 1 обращение. 

12 августа депутат поздравила с юбилеем председателя Куйбышевского 

районного общества инвалидов Любовь Ивановну Святову. 

19 августа состоялся прием жителей в общественной приемной депутата. 

30 августа депутат поздравила с юбилеем ветерана правоохранительных 

органов, члена президиума Куйбышевского районного совета ветеранов 

Валерия Федоровича Конькова и оказала помощь в организации празднования 

юбилея. 



30 августа депутат поздравила сотрудников ОАО «Куйбышевский 

нефтеперерабатывающий завод» с их профессиональным праздником - Днем 

работников нефтяной и газовой промышленности. 
 


